# やまと

NO. 201

発行:R6.1.25

編集:豊浦豊和会

機関誌編集委員会



目次

1 P・・表紙

4 P・・各事業所写真 共同生活援助事業所きずな・ひかり

2 P・・各事業所写真 やまと郭公の里

5 P・・各事業所写真 ワークランドかっこう

3 P・・各事業所写真 豊浦やまと光星園

6 P · · 医務、寄付金·寄付物品、編集後記



"地域に生きる"カッコウの鳴く山里で四季を感じながらゆったりと暮らす!

# 社会福祉法人 豊浦豊和会

□ 法人事務局

〒049-5402 北海道虻田郡豊浦町字大和83番地10

TEL 0142-86-1121 FAX 0142-86-1116

URL http://www.houwakai.com/

E-mail kakkou@helen.ocn.ne.jp

## 障がい者支援施設

- □ 豊浦やまと光星園
- □ やまと郭公の里

#### 就労継続支援B型

□ ワークランドかっこう

### 共同生活援助

- □ 共同生活援助事業所きずな
- □ 共同生活援助事業所ひかり

#### 地域活動支援センター

□地域活動支援センターとようら

## 各事業所行事写真 やまと郭公の里













新型コロナウイルスが 5 類移行となりだんだんと元の生活へと戻りつつあります。写真では、調理実習やハロウィン会・クリスマス会を掲載しております。利用者の皆さんには楽しんで頂いております。今後も、感染対策に十分に配慮し支援を行っていきますのでよろしくお願い致します。

# 各事業所行事写真 豊浦やまと光星園













豊浦やまと光星園では利用者様に少しでも楽しんで頂けるよう、季節に合わせた行事を開催したりしています。今回写真を掲載した物は10月に行ったハロウィン会、12月に行ったクリスマス会の写真です。外食支援なども行ったりして少しでも利用者様が笑顔で過ごして頂けるよう行事を提供していきたいと考えています。

# 各事業所行事写真 共同生活援助事業所きずな・ひかり



今年度は新型コロナウィルスの影響は、道内でも軽減傾向にあり各種イベントが開催されました。ライブ鑑賞や、今年で道内では見納めとなる劇団四季鑑賞など、日々利用者さんからの要望については、出来るだけ実現を出来るように、感染対策を継続的に行いながら、日々の支援もさせて頂きたいと思っております。また一般社団法人室蘭建設協会より歳末助け合い義援金の贈呈がありクリスマス会で活用させていただきました。ありがとうございました。

## 各事業所作業写真 ワークランドかっこう













ワークランドかっこう事業所では、20 名の利用者様が各作業場所に出向かれており、作業を行う中で、作業の大変さや苦労、または達成感や喜びを実感されています。作業部門では、パン工房班、農産班、出張所(駅の食堂)、たまりば食堂及び配食サービス、事業所及び法人内清掃他、各実習先(ハウス内野菜収穫作業、椎茸栽培作業)と多くの作業場所があり、利用者様は、やりがいを持って充実した日々を過ごされております。

# 医務より

感染症についてインフルエンザと新型コロナウイルス感染症昨年は2か月も早く、9月よりインフルエンザが流行しています。

インフルエンザと新型コロナウイルス感染症は発熱・頭痛・筋肉痛・咳とどちらも症状が似ています。 嗅覚・味覚障害の症状は新型コロナウイルス感染症の特徴といえますが、必ずみられる症状ではないので、 区別するには検査キットが必要となります。

免疫力が低下すると、様々な感染症にかかりやすくなるので、ワクチン接種、職員のマスク着用、利用 者様の手洗い、うがい、手指消毒、湿度管理や体調の変化を見逃さずに予防策を行っていき、今年の冬を 乗り切っていきます。



# 寄付金·寄付物品

山口 太一 様 吉田 榮一 様 今野 雄一 様 高田 正基 様 坂爪 貴史 様 小林 進一 様 風早 弘道 様 皆川 石塚 重利 様 塚田 秀子 様 義守 様 長田 智津子様 南野 俊司 様 小林 砂織 様 初ちゃん 様 浅井 恵美 様 今野 優子 様 塚田 義美 様 鹿目 浩一 様 野呂 千寿子 様 船木 篤 様

中松 一恵 様 大和地区資源保全隊 様

※今回記載させて頂きました寄贈者様は、令和5年9月1日から令和5年12月31日までに頂いた方々です。 利用者様の一助となるように使わせて頂きます。誠にありがとうございます。

# 編集後記

新年あけましておめでとうございます。豊浦町・大和の年末年始は、寒さが厳しいのですが積雪は例年より少なめかと思ったのですが現在は例年通りの積雪です。今年は静かな元旦を迎えたと思っていたのですが夕方能登半島地震が発生し多くの死者・多くのけが人・家屋の倒壊・火事等の甚大な被災になりました。犠牲になられた方々に謹んでお悔やみ申し上げるとともに、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。昨年は猛暑で体調管理が難しく入院する利用者さんも数名いましたが現在は退院し各支援施設・グループホームに戻りほっとしています。今年は健康で安心に生活できるようにまた外食・買い物・パークゴルフ・日帰り旅行・一泊旅行に行けるように支援していきたいと思います。